

UNO/MAS/UNO

Venezuela Repudian a la dictadura de Jorge Videla

CARACAS, 22 de septiembre (AFP y PL).— Nuevas manifestaciones de repudio a la dictadura militar argentina se dieron hoy aquí, a raíz del reciente secuestro, en Buenos Aires, de los dirigentes comunistas paraguayos Antonio Maidana y Emilio Roa.

La Confederación de Educadores Latinoamericanos, con un millón de afiliados en el continente, envió un mensaje al jefe de la junta castrense de Argentina, general Jorge Videla, en el que le exige la liberación inmediata de ambos y lo responsabiliza de "cualquier falta a su integridad física".

Por su parte, los diputados venezolanos Moisés Moleiro y Héctor Pérez Marcano dijeron haber enviado también mensajes a Videla, demandándole la excarcelación de Maidana y Roa, "atendiendo sentimientos de solidaridad y en nombre de la defensa de los derechos humanos".

En el mismo sentido se pronunciaron la Asociación de Profesores Universitarios de Venezuela y el Comité Venezolano de Solidaridad con el Pueblo Paraguayo.

En tanto, el general británico retirado Richard Clitterbuck dijo hoy a la prensa argentina que "sería conveniente que el régimen tratase de dar explicaciones sobre las personas desaparecidas", que, reconoció, pueden llegar a seis mil.

EXCELSOR

Identifican a 4 Atacantes de Somoza

- ★ Son Argentinos; 3 de Ellos del Grupo los Montoneros
- ★ Nadie Está Asilado en la Embajada de México: Robles

ASUNCION, 22 de septiembre. (AFP, AP, Latin y EFE)—La policía identificó hoy a otros cuatro argentinos como presuntos participantes en el asesinato del ex Presidente nicaragüense Anastasio Somoza y dijo que tres de ellos pertenecen al grupo extremista Montoneros.

Los cuatro son: Jorge Omar Levinger, Jorge Alberto Ruiz, Juan José Partennir, del grupo montoneros y Guillermo Victor Thomas, identificado como miembro de un denominado Frente Revolucionario 17, señala la policía.

También se encuentra prófuga otra argentina vinculada por la po-

SIGUE EN LA PAGINA DIECISIETE

IDENTIFICAN A 4 ATACANTES

Sigue de la primera plana

lía al asesinato, identificada como Silvia Rodgers miembro del diezmado grupo extremista de izquierda Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

El jefe del Departamento de Investigaciones de la policía Pastor Coronel afirmó que los terroristas extranjeros identificados no han salido del Paraguay y por tal motivo se intensificará la campaña para encontrarlos.

Para tal efecto el más espectacular dispositivo policial de la historia de Paraguay con apoyo de las fuerzas armadas continuaba desplegándose en busca de la individualización y detención de los asesinos de Somoza.

En tanto la frontera entre Argentina y Paraguay continuaba hoy cerrada por quinto día consecutivo, por una medida adoptada por las autoridades paraguayas después del asesinato de Somoza.

La prefectura de policía fluvial y marítima de la frontera de Posadas declaró que no está autorizado aún el tráfico de lanchas o balsas entre los puertos fronterizos de Posadas y Encarnación, situados en ambas orillas del río Paraná.

EU...IR

(ANSA, EFE e IPS) MAS DE 16 MIL DESAPARICIONES

GINEBRA.—Más de 15 mil casos de personas presuntamente desaparecidas fueron puestos a conocimientos de la ONU, encargada de investigar sobre las "desapariciones involuntarias" en el mundo. Durante 2 semanas, la comisión especial de Naciones Unidas encargada de investigar los casos de personas dadas por desaparecidas examinó las diferentes quejas presentadas por los familiares de las víctimas, así como por los distintos organismos humanitarios que enviaron por escrito sus testimonios. La casi totalidad de las denuncias provinieron de los países iberoamericanos, especialmente Argentina —con 6 mil casos—, Uruguay y El Salvador.